



Erfurt, 02.06.2021

**Wichtige Informationen zu Schulalltag und Unterricht in Phase GRÜN**

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wir treten nun wieder in Phase GRÜN ein und das bringt uns wieder ein Stück näher an Normalität heran. Gleichzeitig müssen wir aber noch einige Regeln einhalten, damit der Schulalltag in diesen letzten siebeneinhalb Wochen bis zum Schuljahresende in einer guten Weise abläuft. Über die wichtigsten Regeln und Hinweise möchte ich Sie in diesem Schreiben informieren:

**Allgemein gilt für unser gemeinsames Lernen und Arbeiten in der Schule die AHA-L-Regel (Abstand – Hygiene – Alltagsmaske – Lüftung) als vorbeugende Maßnahme.**

1. Unabhängig von der Entwicklung der Inzidenzwerte besteht die Testpflicht weiter. Testtage sind: Montag und Donnerstag.
2. Die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung besteht im Schulgebäude, insbesondere im Flur weiter. Essen und Trinken im Flur und im Foyer ist verboten. Während des Unterrichts besteht für Schülerinnen und Schüler sowie für Lehrerinnen und Lehrer keine Maskenpflicht.
3. Das Frühstück kann wieder in den Pausenzeiten eingenommen werden – entweder im Unterrichtsraum oder auf dem Schulhof.
4. Lernen am anderen Ort (Wandertage, Exkursionen, Praktika etc.) ist möglich.
5. Für den Sportunterricht gelten keine besonderen Einschränkungen mehr. Achtsamkeit bleibt aber geboten!
6. Der Religionsunterricht findet in Abstimmung mit dem Träger weiterhin im Klassenverband statt. Ein konfessionssensibler Lehrplan der Fachschaft Religion liegt dem Unterricht zugrunde. Die Kolleginnen und Kollegen arbeiten in engem Austausch und enger Absprache miteinander.

Hintergrund für diese Vorgehensweise sind vor allem pädagogische Erwägungen. Die Schülerinnen und Schüler haben nun seit Dezember 2020 mit einer Kollegin bzw. einem Kollegen gearbeitet und gelernt und haben sich

# Edith-Stein-Schule

Staatlich anerkanntes katholisches Gymnasium mit  
staatlich anerkannter katholischer Regelschule



---

an die Person und den Arbeitsstil gewöhnt. Außerdem haben Klassen ihre Unterrichtseinheiten nicht abgeschlossen und Leistungsnachweise zu diesen Themen stehen noch aus. Ein Wechsel zum jetzigen Zeitpunkt ist daher nicht ratsam. Zum nächsten Schuljahr wird der Religionsunterricht wieder in konfessionsgetrennten Lerngruppen erfolgen.

7. Im Musikunterricht ist das Singen (einzelne, Duett, Chor) sowie das Musizieren auf Instrumenten mit Aerosol-Emission bei einem Abstand von 1,5m erlaubt.
8. Arbeitsgemeinschaften dürfen wieder stattfinden.

Ich möchte Sie außerdem darüber informieren, dass am 15. und 16.6.2021 die mündlichen Abiturprüfungen stattfinden. An diesen Tagen findet für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 - 11 häusliches Lernen statt.

Für heute wünsche ich Ihnen viel Kraft und Freude auf dem Weg zu etwas mehr Normalität.

Bleiben sie gesund!

Dr. Sven Voigt

Schulleiter